

.....

Aufgrund der COVID19-bedingten erschwerten Rahmenbedingungen kann der Lauf in diesem Jahr leider nicht in der gewohnten Weise stattfinden.

Um trotzdem gemeinsam die Aktion "Brot für die Welt" zu unterstützen, haben wir uns ein Konzept überlegt:
"Für sich laufen, gemeinsam helfen"

Die Strecken sind **am Lauftag von 9 Uhr bis 15 Uhr** wie gewohnt beschildert und gekennzeichnet.
Entscheiden Sie selbst, wann in diesem Zeitraum Sie starten möchten und kommen Sie zum Start an die Christuskirche.

Bitte vermeiden Sie zeitliche Absprachen, die über kleine Laufgruppen hinausgehen, nur so können größere Menschenansammlungen vermieden werden.

Zahlen Sie vor dem Lauf Ihre 5 € Teilnahmegebühr **passend im Gemeindesaal** und holen Sie sich dort im Anschluss eine Urkunde ab.

Ihre Startgebühr geht selbstverständlich wie immer **komplett an "Brot für die Welt"**.

Die Toiletten im Gemeindesaal stehen am Lauftag zur Verfügung. Duschgelegenheiten wird es in diesem Jahr leider nicht geben.

ACHTUNG: Im Gemeindesaal gilt Maskenpflicht!

Das Rahmenprogramm mit Kaffee, Kuchen, Brotzeit und Getränken muss in diesem Jahr leider ausfallen.

Als Ersatz für das gemütliche Beisammensein nach dem Lauf wird es die Möglichkeit geben, auf Wunsch ein Foto von sich oder seiner Laufgruppe aufnehmen zu lassen, das dann als Teil einer Collage auf der Homepage veröffentlicht wird.

.....

Auf unserer [Homepage](#) wird es bis zum Lauf evtl. noch Updates zum geplanten Ablauf geben, für Fragen stehe ich zusätzlich gerne auch per Mail Rede und Antwort.

Ich hoffe trotz der widrigen Umstände auf einen erfolgreichen Lauf für den guten Zweck und verbleibe bis dahin mit sportlichen Grüßen

André Rister

Lönerstraße 12

95032 Hof

rister.andre@martinslauf-hof.de